



# Asociación Canadiense por el Derecho y la Verdad

---

Montreal / Distrito Federal, el 5 de julio 2014

SRA. ISABEL MIRANDA DE WALLACE

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ALTO AL SECUESTRO

La presente es para aclarar, en forma de carta abierta a la opinión pública, una alusión directa que Usted hizo a la Asociación Canadiense por el Derecho y la Verdad, que tengo el honor de presidir. Dicha alusión fue durante la entrevista que le hicieron en el programa *Al Extremo*, en TV Azteca, México, el 3 de julio de 2014.

Por lo general, habría muchas precisiones qué hacerle sobre la forma tendenciosa en la que se llevó a cabo dicha entrevista, sobre esa tendencia patológica a llamar “secuestradores” y “delincuentes” a personas que Usted señala de manera arbitraria desde sus supuestos hechos y elementos fabricados que presentó como pruebas de la supuesta muerte de su hijo, así como las acusaciones sin fundamento en contra de Brenda Quevedo Cruz. Más aún destaca su uso de argumentos de tipo afectivo para tratar de evadir su obligación moral de contestar objetivamente a las sólidas evidencias que presentamos y revelamos que el crimen no se cometió, al menos en las circunstancias que Ud. después de nueve años alega, ni por las personas que Ud. señala sin evidencias periciales.

No obstante, esta carta no es el lugar para contestar todas sus intervenciones mediáticas, aunque la opinión pública tiene derecho a conocer la verdad sobre el caso y no la versión que usted y sus familiares se empeñaron en difundir a través de los medios de comunicación desde finales del 2005. En lo único que concuerdo con Usted es en que los elementos de prueba que tenemos a disposición deben ser presentados ante las autoridades judiciales competentes tanto de Estados Unidos como de México, ya que en ambos países Usted les ha faltado a la verdad, y es lo que procede, aunque las autoridades mexicanas hayan participado en la fabricación de la historia del secuestro y asesinato de su hijo.

Por lo tanto, la alegación – sin fundamento alguno – que queremos y debemos contestar es la siguiente: En la entrevista mencionada, Usted aludió que asociaciones “con grandes recursos” entregan dinero a dos periodistas, que son Guadalupe Lizárraga del digital *Los Ángeles Press* (Estados Unidos) y Anabel Hernández de la revista *Proceso* (México), para que ellas publiquen artículos en su contra. Ignoramos los elementos en los que se basa para afirmar en una entrevista televisiva tal mentira, y desde este espacio la rechazamos

## Asociación Canadiense por el Derecho y la Verdad

---

rotundamente. Nuestra Asociación, y la Asociación Gente de México por la Democracia con la que trabajamos conjuntamente, así como las demás asociaciones civiles aliadas, no remuneramos a ningún periodista para que escriba sobre los casos de las víctimas de derechos humanos que nosotros defendemos. Cualquier periodista de cualquier país tiene libre acceso a nuestras investigaciones sin fines de lucro y son los periodistas quienes deciden su estudio y su publicación.

Nuestro objetivo es el triunfo de la verdad y de la justicia en México, objetivo que cualquier activista y defensor de derechos humanos suscribiría en un auténtico compromiso, y usted, en su papel de “activista” y con un premio nacional de derechos humanos debería aplaudir nuestro trabajo y el de las periodistas, por encontrar sólidas evidencias de que su hijo no fue asesinado por una sierra eléctrica ni las personas –acusadas injustamente y torturadas– fueron los plagiarios de su vástago.

Aprovecho además la ocasión para notificarle públicamente la petición que hacemos al presidente Enrique Peña Nieto, para que tenga a bien de revocarle el Premio Nacional de Derechos Humanos que injustificadamente Ud. recibió a manos del expresidente Felipe Calderón, en una época de terror y oscuridad para México como fue el año 2010.

Sin otro particular,

Atentamente



David BERTET  
Presidente  
Asociación Canadiense Por el Derecho y la Verdad  
[www.ac-dv.org](http://www.ac-dv.org)  
[president@ac-dv.org](mailto:president@ac-dv.org)

Así mismo, Giel MEZA, en calidad de presidente de Gente de México por la Democracia, apoyo y respaldo la presente carta.



Giel MEZA  
Presidente  
Gente de México por la democracia  
<http://gentedemexico.blogspot.ca/>  
[gentedemexico@hotmail.com](mailto:gentedemexico@hotmail.com)